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СПОРТИВНО-СОБЫТИЙНЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ 
КАК ФАКТОР РАЗВИТИЯ ТУРИЗМА 

(на примере Чемпионатов мира по хоккею) 
 
В XXI веке началось развитие большого количества различных новых 

видов туризма. Популяризация спорта также внесла большой вклад в их 

развитие. Всегда интересно понаблюдать за прекрасными турнирами по 

хоккею, футболу, баскетболу и другим дисциплинам, а помимо этого еще 
и побывать в странах-организаторах соревнований, познакомиться с их куль-
турным наследием. 

Сейчас это направление набирает еще большую популярность и страны 

буквально борются за право проводить мировые форумы. А фанаты, в свою 

очередь, с радостью покупают билеты в стране-хозяйке и путешествуют. 
По той причине, что Республика Беларусь давно себя позиционирует как 

сильный спортивный игрок на мировой арене, поэтому наша страна конечно 

же всегда была рада принимать важные мировые первенства. Также это 

положительно сказывается на социально-экономической сфере. 
В настоящее время туризм в Республике Беларуси преживает не самое 

лучшее время, а ниша спортивно-событийного туризма является макси-
мально привлекательной. 

Развитие выбранного мной направления туризма напрямую зависит 
от результатов белорусских спортсменов. После удачного выступления 

Дарьи Домрачевой на Олимпийских играх в Сочи страна стала уделять 

должное внимание биатлону, начали строиться современные комплексы, про 

Беларусь узнали все зрители первенства. 
К сожалению, не во всех видах спорта белорусские спортсмены высту-

пают на настолько высоком уровне. К примеру, национальная сборная 
по хоккею на Чемпионате мира в 2021 году в Латвии заняла последнее место 

в своей группе, выиграв всего один матч из пяти. А футбольная сборная 
не была отобрана на Чемпионат мира 2022 по футболу. На основании таких 

печальных результатов тяжело рассчитывать на то, что нашу страну выберут 

для ближайших первенств, ведь успешность выступления сборной также 

является одним из факторов для принятия решения. 
Спортивный событийный туризм является, безусловно, одним из самых 

перспективных направлений экономики. И хоть наша республика достаточно 

развита в этом секторе, учиться и перенимать опыт других стран должно 

быть основной целью для наших специалистов. Дальнейшее изучение этого 

вопроса является очень актуальным в свете того, что Беларусь во многом 

соответствует основным требованиям, а развитие в этой области только 

укрепит положение страны на международной арене. 


